

# 謹 賀 新 年

新年、明けましておめでとうございます。

昨年は、おかげさまをもちまして「きもべつ喜らめきの郷」が無事開設し、無事新しい年を迎えることができました。これもご利用者様、ご家族様、並びに地域の皆様方のご理解とご協力があってのことと職員一同心より御礼を申し上げます。

昨年は、施設運営を軌道に乗せることに重点を置き、無我夢中で駆け抜けた一年でございました。開設 2 年目となる本年は、よりご利用者様へのサービスの質を意識し、施設を利用して本当に良かったと言われるように、さらに個別ケアの視点でサービスの質の向上を目指して参ります。

また、本年 4 月には留寿都村に建設中の「るすつ銀河の杜」が開設を迎える予定で、両町村の地域福祉推進に微力ながら寄与できればと考えております。

本年も旧年中同様、皆様方の暖かいご支援とご協力を賜りますよう何卒宜しくお願ひ申し上げます。

きもべつ喜らめきの郷 施設長 佐藤秀幸

喜らめきタイムス



## ★ クリスマス会を開催しました ★

12 月 25 日(水)に、1 階地域交流スペースにてクリスマス会を行いました！きもべつ喜らめきの郷としては、初のクリスマス会となり、入居者様 71 名が参加されました。職員によるハンドベル・バルーンアートショーが催され、多少失敗もありましたが、温かい励ましの声を沢山いただき、無事に終えることが出来ました。

来年のクリスマス会も皆様に楽しんで頂ける内容のクリスマス会を企画したいと思いつますのでご期待ください！！裏面にクリスマス会の様子を写真満載で掲載させて頂きます。



### お知らせ

留寿都村にありました銀河荘跡地に建設中の施設名称が「るすつ銀河の杜」に決定いたしました。

来年4月の開設に向けて急ピッチで建設が進んでおります。

入居相談等ございましたら、きもべつ喜らめきの郷生活相談課までご連絡ください。